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DIA DO PATRIMÔNIO CULTURAL
Na terça-feira, 17 de agosto foi comemorado no

Brasil o Dia Nacional do Patrimônio Cultural. A

datamarca o nascimento de Rodrigo Melo Franco

deAndrade, o primeiro presidente do Instituto do
Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (Iphan),
grande defensor da memória brasileira.
O Iphan tem importante papel na preservação
e valorização dos bens móveis e imóveis da
cultura, brasileira. No entanto, há diversas
variáveis e cuidados com monumentos e

obras, imprescindíveis para que se mantenham

preservados ao longo do tempo.
Se pelo Brasil, os registros de incêndio em

construções históricos (como os do Memorial

da América' Latina em 2013,0 Museu da Língua
Portuguesa, em 2015, da Cinemateca Brasileira,
em 2016, do Museu Nacional em 2018 e o Museu

da História Nacional da Universidade Federal de
Minas Gerais, poraqui o que-se viu foi a restauração
de imóveis, como Casa Candemil, Casa de Anita,
antiga Estação Ferroviária, Clubes União-Operária,
Blondin e Congresso (este em fase de conclusão),
Sociedade Musical Carlos Gomes e o cabeamento

subterrâneo, cujos trabalhos estão inconclusos,
tudo dentro do PAC das Cidades Históricas, com
recursos confirmados em 22 de agosto de 2014.
A lembrar que em Laguna, existem em torno de
600 imóveis tombados

COVID-19
VACINA PARA QUEM TEM 18 ANOS OU MAIS

A secretaria Municipal de Saúde, durante toda a semana, divulgou o agendamento para
vacinação em primeira dose contra a Covid-tq, pará o grupo da faixa etária de t S anos ou mais,
para arnanhã.zt, chamado de umnovo Dia D. Pessoas quejá estão liberadas para tomara segunda
dose também poderão comparecer aos postos de saúde sem necessidade de agendamento.
As unidades de Cabeçuda, Campo de Fora, Caputera Magalhães, Mar Grosso,
Passagem da Barra, Portinho e Progresso estarão funcionando, das 8h às 16h, sendo

obrigatória a apresentação de documento de identificação, comprovante de residência
e carteira de vacinação para quem já realizou a primeira etapa de imunização.
Logo, poderemos noticiar que a cidade está por concluir a primeira dose' em toda sua

população adulta, não se sabendo quando será imunizada a categoria de adolescentes de 12

a 17 anos sem comorbidades.

SS: SINDICATO GANHA AÇÃO NA JUSTiÇA
O Sindicato dos Bancários de

Laguna, na última semana,

pagou para parte dos,
funcionários do Banco do

Brasil, lotados nas agências de
Laguna, Imbituba e Imarui, a

importância de R$589.146,83,
referente a Ação Trabalhista

0000258.37.2011.5.12 .. 0043,
impetrada em junho de 2011, na

Vara do Trabalho de lrnbituba,
por seu departamento
jurídico, formado pelos
advogados Erlon da Rosa

Fonseca e Fabio Kfouri Palma.
Essa ação buscava garantir

a correta remuneração dos
dias de férias, convertidos em

espécie (abono pecuniário), à

época. A destacar o excelente
trabalho desenvolvido pelo
presidente Luiz Francisco

Cardoso e demais diretores da

entidade classista.

MANENTI EM LAGUNA
A cidade, mais exatamente o bairro Portinho, dev "

próximo ano, uma Ig,ja do Supermercado Manenti
e ganhar no

sede no bairro Próspera, em Criciúma. ,que ternSlia
A rede conta com nove lojas e um centro de distr'lb .

_

.. Ulçao.

.. L_IC�N.ÇA N!\ CÂMAR
Sal de licença, nao sal de licença. POIS foi o que ac t

A
" ��

na Camara de Vereadores, de onde se falava na sext f'a, eira
13, que o Vereador Ed Nunes (PSD) entraria em lice

'

id b
- nçade

sau . e, o que aca ou nao acontecendo, mas na segu d
feira, quando o edil disse ter ouvido do médico quen.�. . nao

precisana se ausentar do Legislativo.

CONGRESS.O DE JORNALISTAS
Marcado para o período de 23 a 29 de agosto, o 16° Congresso
Intemacional de Jornalismo Investigativo, em promoção daABRAJI.

DELEGACIA DE POLíCIA
AMPLIA ATENDIMENTO
O Delegado Regional de Polícia, Raphael Giordani e Delegadade
Polícia Vivian Garcia Selig, titular-da DPCAMI Laguna, convidando
para a solenidade de inauguração da.Sala Lilás- Anita Garibaldl
instituição de proteção à Criança, ao Adolescente, à Mul�er;
ao Idoso de Laguna, em ato marcado para às 15h30, do próxillll
dia 30, fazendo parte da programação alusiva ao bícentenário
de nascimento de Anita Garibaldi.

DatasHistóricas

»21 - 1821 - O Juiz Ordinário Luiz Martins Colaço foi
assassinado em Laguna.
»22 - 1965 - Nesta data é inaugurado o Cine Roma,
com capacidade para 500 expectadores, tendo
encenado definitivamente suas portas a 27 de maio de
1983. Filme de. estréia: "O Espadachim Vingador".
»24 - 1723 - A então Vila de Santo Antonio dos Anjos
da Laguna, a Ilha de Santa Catarina e a Vila de S.
Francisco ficam fora da jurisdição da Capitania de São

Paulo, que, em virtude da sugestão do Ouvidor Rafael
Pires Pardinho para criar uma nova comarca mais ao

sul de S. Paulo, Laguna passou a ser subordinada à
nova Comarca de Paranaguá, criada nesta data.

Tempo em Laguna
Hoje (20): Tempo com sol com algumas nuvens, com

nevoeiros na madrugada e manhã. Temperatura alta para
época do ano. Vento nordeste; .com variações de leste e

sudeste, fraco a moderado com rajadas.
Min. 16°C - Max. 32°C / Chance de chuva: 0%

Amanhã (21): Sol com muitas nuvens durante o dia
e períodos de céu nublado. Noite com muitas nuvens.

Temperatura com pouca elevação devido à nebulosidade .

. Vento leste a nordeste, fraco a moderado com rajadas.
Min. 15°C - Max. 33°C / Chance de chuva: 0%

Domingo (22): Tempo sol e nuvens pela manhã.

Temperatura em elevação. Vento nordeste, com variações
de noroeste e norte, fraco a moderado com rajadas.

Min. 15°C - Max. 33°C / Chance de chuva: 0%

HOJE
PREAMAR

AMANHÃ
BAIXAMAR PREAMAR

Tabuas das marésFases da lua
,

(.. -Crescante- ate 21

f_J; . Cheia- de 22 até 29

..) . Minguante· de 30 ate 5/9

•• Nova- de 6/9 até 12/9

03:10=0.2 - 21:46=0.2 02:04=0.2 - 22:12=0.2 02:04=0.3 - 22:51=0.2

DOMINGO
BAIXA:\'IAR PREAMAR BAIL4MAR

. tObituário
Dia 13

Marlene . Santana �e

Oliveira, 78 anos. Resi�i!
no Progresso.

_ Rosalina Pinheiro

Barcelar, 86 anos Resi�ia
no Magalhães.

Dia 16
_ Oswaldo Soccas Júni�

(Pantera); 60 anos. Res1wa
no Centro.

Dia 17 .

.

_ Zair dos SantoS Ma�
91 anos. Residia na ponta

Barra.

Dia 18 14
_

.

Alice Alves cardoSO,
anos. Residia no P
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o CAOS DA PANDEMIA ESCONDE
UMA NOVA ORDEM NA TERRA

f:'Fizemos toda esta reflexão sumaríssima
para nos ajudar a entender melhor o

atual caos pandêmico. Inegavelmente
vivemos numa situação de' completo
caos, caos destrutivo de milhões de

vidas humanas; Ninguém
pode dizer quando termina
nem para onde vamos. Ele
conhece múltiplas variantes,
é o seu triunfo sobre nossas

células. É inegavelmente
caótico e está apavorando a

inteira humana, Coloca-nos

questões fundamentais: que
fizemos com a natureza para
ela nos castigar com um vírus
tão letal? Onde erramos? Que
mudanças devemos fazer em

relação com a natureza para

impedir que ela nos envie

uma verdadeira gama de
outros vírus?
Sabemos que há

oculto dentro dele

poderemos
(Final)
catástrofesconhecer

inimagináveis.
No caso brasileiro, o primeiro que
temos que fazer é preservar a imensa

riqueza ecológica que herdamos da

natureza, em termos' de florestas
úmidas, abundância de água, de solos
férteis e da imensa biodiversidade.
Em seguida temos que superar a

marginalização, o ódio covarde que
tributamos aos pobres. O desprezo e as

humilhação feitas cruelmente contra a

pessoas escravizadas passou a esses

empobrecidos. Tal, desumanidade
deixoumarcas profundas napopulação.
Não em último lugar temos que

liquidar o perverso 'legado da Casa
Grande tradu�ida pelo rentismo e pelos
poucos miliardários que controlam
grande parte de nossas finanças.
Fazem fortunas com a pandemia,
sem empatia com os familiares que

perderam mais de meio
milhão de entes queridos.
Eles são o sustentáculo do
atual governo necrófilo,
cUJO presidente se fez
aliado do vírus. Esses

pontos constituem o maior

obstáculo para superação do
caos instalado no Brasil.
Precisamos constituir uma

frente ampla de forças
progressistas e inimigas
da neocolonização do país

para' desentranhar a nova ordem,
abscôndita no caos atual mas que quer
nascer. Temos que fazer esse parto
mesmo que doloroso. Caso contrário,
continuaremos reféns e vítimas

daqueles (que sempre pensaram

corporativamente só em si, de costas

para o povo e que devastaram a

natureza com seu agronegócio e

reforçaram a intrusão no coronavírus

entre nós.

uma ordem mais
alta e melhor. O

pior que nos poderia
acontecer sena a

continuidade ou a

volta ao passado
que criou o caos. Temos que
usar nossa fantasia criadora

Teólogo, escritor
e professor
universitário

e,mais que tudo forjar, por
urna prática histórica, uma

ordem mais amiga da vida,
tema, fraterna e' justa. Seria o caos

generativo.
Temos que entender o contexto de
onde veio o coronavírus. Ele é uma

expressão do antropoceno, vale dizer,
da sistemática agressão do ser humano

� natureza e à Gaia, a Mãe Terra. É a

consequência de havermos tratado 'a

Terra como umamera reserva inerte de
recursos ao nosso dispor e não como

um super-realismo vivo que merece

cuidado e respeito.
A partir da revolução industrial a

exploramos tanto que ela já não

consegue se autorregenerar e nos

oferecer todos os bens e serviços vitais.
Temos que inaugurar uma relação
de sinergia e sustentável para com

a natureza, sentindo-nos parte dela,
responsáveis por sua perpetuidade
e não seus donos e senhores. Senão

Devemos nos inspirar no universo,
nascido do caos primordial, mas que,
ao evoluir, foi criando ordens novas

e cada vez mais complexas até gerar
a espécie humana. Nossa missão é

garantir a vida, a Mãe Terra e a nós

mesmos, criar a Casa Comum dentro

da qual todos possam viver em justiça,
paz e alegria. Esse modelo deverá sair

das entranhas do atual caos e fundar

operarmos esta conversão ecológica um novo começo para a humanidade.

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Enquanto você dormia...

Talvez muitos não saibam, mas vou compartilhar
uma história real de superação, fé e aprendizados.
Minha irmã mais velha, Gabriela, ficou quase

quatro meses internada, assim como muitos

brasileiros, por Covid-19. Foram dias em

coma, uma luta diária pela vida, enfim, venceu!
Recentemente, recebeu um presente, ou

melhor, mais um, pois o maior presente
foi a vida ... porém, um colega de trabalho
dela fez um trabalho manual e enquanto
'fazia seu hobby, orou pela minha irmã e

que em vida, foi um grande médico e, claro, ao Pai

Celestial também.

Enquanto você dormia o mundo continuava a

girar, ninguém para porque você está com dor, os
boletos vencem, as criançastem fome, os clientes

pediam pelas suas riecessidades. Enquanto você

dormia, precisamos aprender a lidar com isso e,

por inúmeras vezes, a vontade de trocar de lugar
se fazia presente. Enquanto você dormia, olhar o
mundo girando também nos fazia acreditar que
a vida precisava seguir, no trabalho, no choro, no

riso, .no movimento.

Enquanto você dormia, mais urna

vez, fizemos o que sempre fizemos,
lutamos, nós, as mulheres inseparáveis
e qua já passaram por muitas batalhas,

agora com uma vantagem, nosso

exército cresceu, chegaram esposos e

filhos, ficou mais forte. Enquanto você

dormia a ambiguidade nos dominou,
dias para cima e para baixo, dúvida e

fé, amor e raiva (porque com a gente
de novo?), uma montanha russa de

emoções. Enquanto você dormia

o nosso único desejo era que você

acordasse do teu sono profundo e nós,
do pesadelo.

'

Ainda bem que você acordou, muitos

t-I

Z
t-I

Z
em sua conversa com Deus,
disse que entregaria a obra à ela

quando acordasse' do coma e,

� carinhosamente, chamou esse
'

N........
presente de "enquanto você

dormia".

Enquanto ela dormia, nós,
familiares, amigos, colegas

� de trabalho, nos unimos

.......... em uma corrente de fé e

t-I -oração. A primeira lição foi:

U
não precisamos passar por Socioeconômico

problemas sozinhos.existe uma Educadora
imensidão de pessoas dispostas Executiva

�t-I a ajudar, basta saber para quem

r::..... pedir. A segunda lição, é sobre

1:"""'1 fé, eu tenho muita e a' minha

r ...' é inabalável. Ter fé quando as

l!IiIIIIII ,coisas estão indo bem é sempre muito fácil,

_ ., é como gerir ,um negócio lucrativo, tudo

..... flui. Agora, acreditar no amanhã melhor

quando tudo desaba é desafio de fé. E mais

uma vez não falhei a minha, vivi experiências com
Deus que foram inesquecíveis.
A terceira lição é de que somos mais forte do que
pensamos ser. Todos nós temos marcas, cicatrizes,

perdas, histórias, subidas e descidas é só olhar para
trás e ver o quanto nos mantivemos até aqui, vivos!
Nos dias de medo, enquanto ela dormia, dobrava
o joelho e entregava a vida dela para o nosso pai,

Psicóloga
Mestra em

Desenvolvimento

não tiveram a mesma sorte que anossa,
muitos não terão a oportunidade de declarar um

novo eu te amo dentro de um abraço apertado.
Ainda bem que você acordou para nos mostrar

que não controlamos nada, que somos vulneráveis
e que nos perdemos em tantoss.compromíssos
e rotinas, tanto que às vezes, não encontramos,

tempo para dizer um "Oi, tudo bem por aí?" ...pois
acreditamos que os nossos nunca irão "dormir".
Acreditamos que a vida vai acontecer exatamente
como planejamos, e então, somos surpreendidos
com o inimaginável, a possibilidade do fim.
Ainda bem que você acordou...

Mercado Público

Parece que
agora vai ...
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ParÓquia
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 20, na Capela de Nossa Senhora Auxiliadora, o Progresso,
às 16h; amanhã, 21, nas Capelas de Santa Terezinha, no Mar Grosso,
às 17h30, de são Sebastião, em Barranceira, às 18h, na Matriz Santo
Antônio dos Anjos, às 19h e na São Francisco de Assis, na Cohab, às
19h15; no domingo, 22, nas Capelas de Santa Bárbara, naCaputera e na

do Sagrado Coração de Jesus, no Portinha, ambas às 8h,na de São Judas
Tadeu, em Barbacena, às 9h15, na Matriz, às 9h30 e 19h na Matriz e

neste último horário também na de Auxílíadora, no Progresso. Terça
feira, 24, em honra ao padroeiro Santo Antônio, missas às 6h30 e 19h,
naMatriz; Na quarta-feira, 25, às 15h missa na Matriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABI[IDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

r

I
I
I
I

Amauri Luckina, esta semana

esteve em Braço do Norte com o

I
.
prefeito Beto Kuerten e o primo

.1 dele, Toninho Weber que recebeu a

I camisa autografada do super Zico.

II
Ele também marcouum torneio

.

para o semestre' do ano que vem.
I Aproveitando a ida ao Vale,
I ele passou por Gravatal e visitou

1 o vice Jucemar Zanelato e prefeito
Clei ROdrigues, que recebeu "o

1 manto", devidamente autografado
I pelo Zico, já' assegurando um

evento para a primeira quinzena de

niarço. Também na foto, o Edlon
Bez. Pela felicidade e alegria dos

que recebem a camisa do Galinho,
não temos dúvida, Zico será

sempre maior ídolo do futebol.
Amauri Luckina, confirmando

.para 28· de novembro,a vinda a

Armazém,a cidade amiga, dos

sempre craques Mauro Galvão

(que jogou pelo Inter, Botafogo,
Vasco e Seleção Brasileira)
e Athirson, que brilhou no

Flamengo. Tudo com o apoio do

prefeito Luiz Mendes.

._--------------�------_.

Janelas em arcos

plenos, porão
alto, coma
cúpula fazendo
a marcação
da esquina,
conferindo o

devido valor.
Edificação que
abriga a Clínica
Médica Laguna,
esquina das ruas
Jerônimo Coelho
e Raulino Horn.

-0--.F--A-T--0- -D--A-S--F-0--T--O-S-
-

� JORNAL DO ALMOÇO DE CRICIÚMA
, I' LANÇA PROJETOS EM COMEMORAÇÃO AO

BICENTENÁRIO DE ANITAGAAIBALDI
Iniciativa conta com concurso para

-

estudantes e série especial de reportagens
No ano do bicentenário da heroína dos

dois mundos, Anita Garibaldi, o Jornal do

Almoço deCriciúma lança o projeto "Cartas
Para Anita", para celebrar e homenagear
um dos maiores nomes catarinenses.

O projrto conta com um concurso

para estudantes do 3° ano do ensino

médio, matriculados em escolas' das redes

municipais, estaduais, ou
. privadas da

região de cobertura da NSC TV Criciúma.
As inscrições devem ser realizadas até o

dia 26 de agosto e os estudantes devem

produzir uma redação sobre o tema "O

que você diria a Anita Garibaldi no seu

bicentenário?".
.

Cada escola interessada em participar,
. deve propor aos estudantes a produção da

redação, selecionar a melhor e enviar a

escolhida para o e-mail cartasparaanita@
nsc.com.br, informando o nome completo

.
do aluno, nome da' escola, documentos
de identidade ou CPF e telefone para
contato. As escolas que enviarem mais
de uma redação estarão automaticamente
desclassificadas.

Além do
-

concurso, a equipe de

jornalismo está produzindo uma série

especial de reportagens sobre Anita

Garibaldi, que serão exibidas no fim da

próxima semana, No dia do bicentenário,
30 de agosto, o Jornal do Almoço de
Criciúma será especial, com entradas ao

vivo de Laguna, cidade natal da heroína,
mostrando os eventos comemorativos.

"Anita Garibaldi é um ícone, um

exemplo de mulher forte, à frente do seu

tempo. Uma revolucionária corajosa que
merece todas as homenagens, ainda mais
numa data tão especial como os 200 ano_"
do.nascimento, E envolver as escolas nesse

projeto é uma forma de manter a memória
de Anita Garibaldi viva também para as

novas gerações", diz Denise de Medeiros,
coordenadora de telejornalismo da NSC
Criciúma .

Para conferir o edital completo
do concurso, basta acessar o

link https://drive.google.coml
file/dllmqVz9Gk3 ggbQN7 JBogsa
IVlqklWBP6W/view
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Opinião
CQual a importância da contabilidade

•

para o crescímento seguro
da sua empresa?

A contabilidade,muitomais do que realizar a gestão do seu
faturamento, ela apoia o crescimento sustentável da sua empresa

*Por Dora Ramos

Ao começar um novo negócio, independente do segmento ou tamanho da sua empresa, o olhar
atento à saúde financeira do estabelecimento é crucial para levar seu empreendimentomais longe.
Dessa maneira, o setor contábil se toma um dos mais importarites de uma empresa. Isso OCOITe,

pois, .todas as obrigações financeiras, seja com público externo ou interno, serão executadas pela
contabilidade.
Com a contabilidade auxiliando a adnrinistração das empresas, é possível tomarmelhores decisões
em relação ao futuro da companhia, pois esse setor mensura todos os dados financeiros, como a

receita, as despesas, os custos, a lucratividade, além de analisá-los e comunicar a situação para o

responsável da corporação. Dessa forma, é possível ter um olharmais estratégico, preservando a

saúde financeira do negócio e traçando os próximos passos com segurança.
Beneficios da contratação de serviços de contabilidade
- Empresa corre menos riscos: como mencionado acima, o controle da saúde financeira e

<�dministrativa da empresa faz com que ela
COITe menos riscos de se endividar ou até "Com a contabilidade'
mesmo fechar Isso ocorre porque todos
os dados financeiros (monitoramento do
fluxo de caixa, gestão de saldos bancários),
administrativos (prestação de contas

internas), patrimoniais (equipamentos,
mobília, frota de veículos), de gestão de

estoques (relatórios de acompanhamento)
e no planejamento tributário (em
suas operações) estarão sempre sendo

analisados, e a contabilidade apresentará o
melhor caminho a ser seguido, prevendo
inclusive situações de risco.
- Apoio no planejamento estratégico.
quando se tem o controle das finanças
da sua empresa, fica muito mais fácil tomar decisões estratégicas e que sejam benéficas para
todos. Imagina tomar uma decisão que comprometa a saúde financeira de uma empresa? Isso só
ocorreria em casos em que a contabilidade não é realizada de forma profissional, por equipe ou
escritórios. Com os dados financeiros em mãos, é possível planejar com segurança o futuro da

empresa. ,

- Organização: ter em dia sua inscrição cadastral (CNPJ válido, Inscrição Estadual ativa,
,.dP-scrição Municipal que prevê todas as atividades de prestação de serviços), o contrato social ou
instrumento de constituição da empresa com informações para a sua govemança, a regularização
cadastral na Previdência Social, ou seja, a organização de toda sua documentação é fundamental

para o funcionamento da sua companhia, afinal, todo o histórico administrativo da empresa será

preservado por eles.
-:- Uso inteligente de recursos: sem uma consultoria contábil por trás, muitas empresas acabam

não tendo o controle e planejamento financeiro e administrativo, não sabendo exatamente onde e

como investir na empresa de forma estratégica. Para isso, é importante ter uma consultoria diária

que responda de forma imediata as suas dúvidas, podendo evitar assim prejuízos em contratos

ou mesmo na correção de suas notas fiscais. Com a contabilidade, os gastos desnecessários não
existem, uma vez que, será feito um aproveitamento total de todos os recursos, fazendo o uso

inteligente do dinheiro e evitando os gastos desnecessários.

Portanto, se você pensa em abriruma empresa, ou já tem uma, invista em uma contabilidade, que
apoiará na condução de seus negócios.
*Consultora contábil com mais de 30 anos de experiência, além de terapeuta holistica e

reikiana há 25 anos. Empreendedora desde os 21 anos, é CEO da Fharos Contabilidade e

Gestão Empresarial, empresa reconhecida pela excelência na prestação de serviços como

Gestão Contábil, Gestão Fiscal, Gestão de Departamento Pessoal, Legalização, Assessoria
Pessoa Jurídica e Assessoria Pessoa Física.

auxiliando a administração
das empresas, é possível tomar
melhores decisões em relação
ao futuro da companhia, pois
esse setor mensura todos
os dados financeiros, como
a receita, as despesas, os
custos, a lucratividade, além

.

de analisá-los e comunicar a

situação para o responsável
da corporação.

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

"

CÂMARA APROVA PROJETO QUE
PÕE ORDEM NO ESTACIONAMENTO'
PÚBLICO DO CENTRO HISTÓRICO

Práticamente uma reclamação unânime
de proprietários de automóveis que se

sentem incomodados por flanelinhas,
ao estacionarem seus veículos no centro

histórico, teve aprovado, na sessão de terça
feira, 17, por unanimidade, um projeto de lei

complementar, 0013/21, que deve colocar
ordem no setor, até para que tanto a Polícia
Militar como a Guarda Municipal possam
atuar.

PROJETOS VOTADOS EAPROVADOS

Projeto de Lei n. 0044/2021
De autoria da Mesa Diretora, alterando

o artigo IOda Lei 1.121, de 30 de novembro
de 2005. aprovado por unarrimidade em

primeira votação.
JUSTIFICATIVA: Conforme solicitado pelo
Conselho Municipal do Meio Ambiente -

COMDEMA, após amplo estudo realizado,
.

se faz necessário a alteração da espécie do
butiá constante na Lei n. 1.121, de 30 de
novembro de 2005."

Projeto de Lei n. 0045/2021
De autoria do Vereador Jàleel Laurindo

Farias(PSDB), em primeira votação, discutido
e aprovado por unanimidade, dando

denominação à via pública
Projeto deLei Complementar n. 0013/2021

De autoria do Poder Executivo, que altera
e cria dispositivos na Lei Complementar 270,
de 12 de dezembro de 2013, devidamente
aprovado por unanimidade, em segunda e

última votação.
JUSTIFICATIVA: "

...vê-se atualmente

ocupada por "fíanelinhas" ou "guardadores
de carros" que se auto-proclamam
proprietários de determinada área, passando
a ditar regras e normas de conduta às

pessoas. A ausência do poder público,
demonstrada pela pouca importância dada
a esse grave problema, leva a disputas
violentas pelo domínio dos locais de grande
fluxo de veículos nas zonas centrais ou nas

proximidades de praças, bancos e também

quando de eventos culturais, esportivos e

sociais da cidade, incrementando a violência
e gerando insegurança, A interpelação
dos "fíanelinhas", com frequência, é

acompanhada de ameaças explícitas ou

implícitas; muitos não se satisfazem com o

valor que lhes é oferecido pelos condutores e

exigem, de forma intimidadora, o pagamento
de quantias .

escorchantes pór "serviços de

vigilância, guarda ou proteção" para que

possam estacionar em via pública, quando se

sabe que o que se cobra não é vigilância, mas
pagamento para não ter o bem danificado.

Aqueles que se recusam a pagar, muitas

vezes antecipadamente, têm seus veículos

danificados ou sofrem agressões verbais, o

que pode em dado momento se tomar físicas,
não se falando aqui nos incontáveis gestos
obscenos. Ainda que exista uma enorme

repulsa pública em relação a essa abominável

prática social cotidiana, o ordenamento

jurídico brasileiro carece de tipificação
penal que alcance este comportamento,
propiciando assim, que o espaço público se

tome um palco explícito de criminalidade e

impunidade, não olvidando o fato .de qúe a

lucratividade desta informal ocupação tende

a atrair um gênero ainda mais pernicioso da

criminalidade, que é o tráfico e o consmno

de drogas, agregando a cooptação de novos

adeptos e transeuntes que passam por nossa

Cidade, visto encontram mn terreno fértil a

angariar os trocados por conta dos...constantes.,

achaques aos habitantes que utilizam das

vagas de estacionamento públicas, visando
a utilização de serviços bmlcátiosycompras
em farmácias e supermercados, além da

utilização das praças. Desta forma, com a

proibição da dominação dos espaços públicos
por atividades que perturbam o sossego das

pessoas, a ostensividade do policiamento,
tanto da Guarda Municipal, quando da

Polícia Militar, agindo em cooperação,
poderá quem sabe, recuperar estes espaços

públicos, logradouros e praças, outorgando
novamente à população a sensação de paz e

tranquilidade. Em sendo assim, peço apoio
dos nobres Vereadores para a aprovação
deste projeto, possibilitando a inserção dos

dispositivos anteriormente explicitados, os

quais poderão dar maior vazão para atuação
da GuardaMunicipal e da Polícia Militar," .

n@lavolksautocenter

PECAS E AUTO CENTER

Av. Ci;llistratQ
Muller Sales, 56 . Laguna
36461049
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LAGUNA TOURIS
Apartir de IOde outubrto,

o Laguna Tourist Hotel será

assumido oficialmente pela
importante rede de hotéis de
Minas "Gerais, Rio de Janeiro
e Rio Grande do Norte,
conforme comunicado
de Maurilo Campestrini,
representando o Grupo
'Guglielmi e Eugênio Fiuza
e Leandro Salles, do grupo
que acreditou na cidade e

aqui está se instalando. O
contato inicial foi durante
um encontro na segunda
feira, 16, com o secretário
de Turismo, Mello Júnior e

o gerente de Comunicação
da Prefeitura, Rómulo
Camilo. Também presente
na reunião de apresentação,

Ivonete Perin, especialista
em Gestão de Negócios.
Rede

Entre as cidades que
contam com hotéis da

rede, no mercado há
mais de 20 anos, com

experiencra internacional
em administração hoteleira,
destaque para as de Belo
Horizonte e Betim, em

Minas Gerais, Rio de

Janeiro, Cabo Frio, Angra
dos Reis, Búzios e Itaboraí,
no RJ, e Vitória, no Espírito
Santo. Certamente tudo será

feito para que o Tourist volte
a ser o estabelecimento
hoteleiro dos anos 70, aliás
entre os principais de Santa
Catarina e do Brasil.

CASAS -'APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48)3644�22221 (48) 98474-0004'
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado Salles, 1·45/ Centro Comercial Tordesilhas, sala 105/ Laguna se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma rua, uma história
Natural de São José "da terra fume", onde nasceu

em 28 de setembro de 1900, era casaelo com dona
Lucinela Fortes de Barros, com quem teve os filhos

Mareio, Marlene, Mámio, Manoel Filho, Maria
de Lourdes, Marilza e Marcílio, os três últimos já
falecidos .. Profissionalmente atuou como escrivão
elo Fórum ela Comarca de Laguna. Apaixonado pela
terra ele Anita, chegava a pegar táxi para conferir
os problemas ela cidade e buscar solução junto aos

prefeitos como Paulo Cameiro, Juacy Ungaretti,
Francisco de Assis Soares eMário JoséRemor, entre
outros. Durante muitos anos foi diretor do Museu
Anita Garibaldi. Faleceu em 5 de maio de 1981. É
nome ele rua no bairro Portinho.

Laguna ontem... Gente
de nossa terra

Avenida Rio Grande do Sul/Maurílio Kfouri,
na praia doMar Grosso nos anos 70.

...e hoje

Maria de Fátima Besen Pedroso, nascida em Anita Garibaldi, em
27 de abril de 1954, filha de Linelolfo Besen e Petronila Rasveiler

Besen, é casada com o advogado Santos Pedroso Filho, com quem
tem os filhos Lindolfo Neto, empresario, graduado em Ciências

da Computação, casado, (que lhe deu os netos Izabel e Mateus),
Katiucy, graduada em Direito, analista do TRE, casada com o.

advogado Orlando Gonçalves Pacheco Junior, (que lhes deram

os netos Amábile e Mm·ià Eduarela) e Gabriela, também graduada
em Direito, que foi chefe de cartório da Vara de execuções penais,
regional de São José, casada com o empresário Marcelo Januário.

Fez seu ensino primário na Escola IsoladaAlto Boa Vista, emAnita
Garibaldi e o Ensino Médio no Centro EducacionalVidal Ramos

Junior, em Lages. Ingressou no serviço público estadual, através
de concurso realizado em 1974, tendo exercido o Magistério até

. ·sua aposentadoria, emmaio de 1997. Em 1980, foi nomeada para
exercer o cargo de secretária de 10 grau, na Escola BásicaMelvin

Jones, em Lages. Em 1983, foi designada para então trabalhar, já
em Laguna, na Escola Básica Jerônimo Coelho. Durante toda a sua

vida, Maria de Fátima esteve envolvida em movimentos religiosos
e no voluntariado. Como integrante elo Movimento de Irmãos, foi
coordenadora da Paróquia Nossa Senhora dos Navegantes por duas
vezes, coordenadora de área (comarca); PresidenteDiocesana, tendo

proferido diversas palestras,
bem COll10 coordenado cursos
de preparação para casamentos,
encontros

. de casais, além

de Presidente do Conselho
Comunitário dos bairros·
Magalhães e Navegantes.
Ingressou no voluntariado em

1998, através do Lions Clube
de Laguna, participando de

convenções internacionais, e

ajudando no ano de 2013, a

fundar, sendo então nomeada

orientadora, do Lions Clube
Natureza Viva, embora ainda
associada ativa do Lions Clube

Maria de
Fátima

.. >'

Besen
Pedroso

de Laguna, na companhia do marido. Ainda 110 mesmo ano, foi

agraciada com a Comenda "Companheira de Melvin Jones", a

mais alta comenda conferida pela Fundação Intemacional de Lions
Clubes e também com a Comenda "Branca Fajardo", por seu

envolvimento e comprometimento à causa leonística e ao leonismo

mundial. É cidadã honoraria de Laguna.

lialeGG
Rua João Camilo, nO 119

Bairro Progresso· Laguna/Se
galego.madeiras@hotmail.com

MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO
483644-0473
99610-4100

C®sulte nosso Arquitl:to-

FERRAGENS FERIWIENTAS HIDMÚUCA PROJETOS

A então rua Direita,
no centro de Laguna,
em 1924, hoje
chamada de Raulino

(Júlio Adolfo) Horn.
ilustre lagunense que

por cinco vezes foi

governador do Estado,
exatamente entre

17/11 a 02/12/1889 de

24/08 a 29/09/1890 de

05/10 a 08/l0/Ü390, de
.24/04 a 28/05/1920, de
30/08 a 27/09/1920 e

de 16/08 a 28/09/1922.
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Nutricionista Francine
Amboni de Bona, em
ensaio gestante assinado

pela irmã, Nicolle, já está na

contagem regressiva para
chegada do caçula, Thiago

Todos os cumprimentos,
ontem, 19, foram para
o Padre e professor da
Unisul, Lenoir Steiner
Becker, pároco de Santo
Antônio dos Anjos, ele que
completou 58 anos de idade

.�;.I'.',..•.
, ?
�
j

Professor, odontólogo,
escritor e historiador,

trocando de idade

depois de amanhã, o
nosso querido dr. Márcio

José Rodrigues, com
certeza, sendo dos mais

cumprimentados ao lado
da esposa, Gracinha,

filhos, genros e netos. A

lembrar que ele também
foi vereador e presidente

do Clube Blondin

\1
�--�----�����������"�.J

Casal de advogados
Regina e Vilson
Medeiros, ainda
na última semana,
reuniram parceiros

e amigos para
comemorarem um

ano da unidade do
escritório deTubarão
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E ainda ......

- - -_- - -- - - - - - - - - - -- - -- ---

A bela Anouchka Dryll,
completa 15 anos, hoje, 20.
A data será comemorada

na companhia da mãe,
Mílenêl, avó, Nuche, demais

famíliares e amigos

I>- Juvêndo
'

Sento,
funcionário' aposentado
da celesc , leitor dos mais
assfduos do nosso JL,
ao lado da esposa Maria
Isabel, aniversariou no

último dia 15.
I>- Lalla Balão Pereira,
que muito brilhou como

professora,está recebendo
os cumprimentos pelo seu

aniversário,'
I>- Fotógrafo dos mais

o médico Rafael dos
Santos Silva, Iagunense

que atua em Porto Alegre,
ao lado da esposa Schéfla

e do herdeiro Lucas,
recebendo os parabéns

-

pelo seu aniversário na

terça-feira, :24.Ele é filho
de Verônica e Jarbas SilvaAdvogado Santos Pedroso

filho, "leão" dos mais
partídpatívos, aliás tendo
sido governador, virando a

folhinha na terça-feira, 24

• \lJ----��--��--���;;;;;;�

No domingo, 22, os
cuniprírnentos serão
dirigidos para o arquiteto,
aHás secretário municipal de
Planejamento, e conhecido
músico da banda Juizo,
Marcus Paulino Teixeira, na
foto com a esposa�istine

requisitados, Elvls Palma,
que também é servidor do
Sine local, em contagem
regressiva para festejar o

seu' aniversário na próxima
quinta-feira, i6.

.

.. Nflcéia Lopes de

Magalhães, ao lado do
esposo Paulinho, amanhã,
21, receberá os parabéns
pelo seu aniversário.
I> Motivo de elogios em

Lagun� e região, a pizza

produzlda e servida pela
Pinarla eh, Praia, logo
a preferida parª quem
quer a melhor, tudo sob o

comando de Arnsnda e do

Maycon e claro de todos
-

ali colaboradores.
I>- Karina e Rodrigo
Bacha, depois de alguns
dias em São Paulo,
já estão de volta a

. Florianópolis, onde
comandam a Plot Studfo.

HOSPITAL
VETERINÁRIO

Engenheiro aposentado
da ceíese Rui (oelho,

i trocsnco de Idade
e cíare sendo multo
cumpnrnenesdo
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Telefones Úteis
ACIL.. .48-3646-03'36
CDL..: .48-3644-0405
Capitania dos Portos , 48-3644-0196
Casan .48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196
APAE : : .48-3647-0446
Central de Informações Turlsticas .48-3644-2441
CorpodeBombeiros , 193/ (48)3647-7853
Correios : : .. , , .48-3631-3118
Defesa Civil.. .48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso : : (48)3647-7781
Delegacia de Polícia Civil.. .48-3646-0469
Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089
Disk Denúncia 181

Epagri. .48-3647-7786
Fórum de Justiça .48-3631-9221
GuardaMunicipal., 48 -3647-3059/ 48-99660-2393
Guincho .48-3644-4698

Hospital. .48-3646-0522
IGP : 48-3647-7808
IPHAN .48-3644-1144
PolíciaAmbiental.. .48-3647-7880
Polícia. Militar 190/48-3647-7955

�o��c�a �odov��a EstaduaL.. 198
o icra odoviária FederaL.. 191

Porto de Laguna : .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência Social. : : 135
Procon .48-3646-0833
SAMU. , 192/48-3644-5326
Vigilância Sanitária .48-3644-1229

�

HaVagas

Esportes
SÉRIE C: CRICIÚMAVENCE EMELHORA POSIÇÃO

A terceirona do

Brasileirão, que chamam
de série C, especialmente
o gmpo B, que interessa a

região pela participação do
Criciúma EC, viu crescer as

chances do time sulino em

buscar uma vaga para a série
B do próximo ano, ao vencer

.

o Ypiranga, em Erechim e

agora somando 23 pontos. lUA DUQUE En! CAXJAI, 1 t 5 • CEnTRO - LAGUnA
ganhos, assumindo a vice-

liderança. A destacar que o Fo XI (48) 364411930
nosso Tigre passou 600 dias
sem vencer fora.

Na próxima rodada, o time do carvão jogará em casa, justo 'depois de amanhã, 22, à
l Ih, no Heriberto Hulse, diante do Oeste (SP).

Concursos
CÂMARA DE

RIO,FORTUNA
.

A Câmara Municipal de
, Rio Fortuna,.,por meio da

L, Fundação Educacional

Barriga Verde (Febave),
anuncia a realização
de. um novo Processo

. Seletivo, que tem por
objetivo ° preenchimento'
de uma vaga destinada a

contratação de Contador.
Para concorrer

e °Bortunidade
é

ANALISTADE RECURSOS HUMANOS;
Requisitos: Ter experiência e formação na área.
ARMADOR DE FERRO;
ATENDENTE DE PEDÁGIO;
COSTUREIRA EM GERAL;
ENCARREGADO DE OBRAS;
OFICIAL DE SERVIÇOS GERAIS NA .

MANUTENÇÃO DE EDIFICAÇÕES;
PADEIRO;
PEDREIRO;
PINTOR DE AUTOMÓVEIS;.
SERVENTE DE OBRAS;
TRABALHADOR DE PREPARAÇÃO DE

PESCADOS;
VENDEDOR DE COMÉRCIO VAREJISTA.
Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de agendamento
marcado previamente pelos telefones (48) 3647-7775 ou 3647-7776.

prorrogação
períodç,

Aqui, três verdadeiros craques que marcaram época no nosso futebol. Nininho,
Babão e Odilori Caetano, jogando pela Ponte Preta, da Lagoa Preta,

disputando o campeonato al1lado�r do Magall�ães, em 1960.
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Profissional
" em OestaQue .

, Natural de Crato, no

Ceará, Maria Isadora
�-� Alves Silva trabalha

no atendimento de uma

papelaria no Mar Grosso.
Filha de dona Cecília
Alves e de "seo" Afonso
Luís da Silva, a focalizada
conta aos' leitores do JL
um pouco mais sobre sua

rotina e seus planos para o

·futuro.
Há cerca de três, anos a jovem conquistou a

oportunidade do primeiro emprego: "Nunca me imaginei
trabalhando em uma papelaria, mas me identifiquei muito
e vi que era algo que daria certo. Hoje posso confirmar

que amo o que faço".
Sobre . o que mais lhe agrada na atividade que

desempenha, aponta: "Lidar com o público. Grande parte
das vezes trabalho com pessoas que me incentivam,
me alegram e me fazem ter um dia maravilhoso, o que
desperta cada vez mais um sentimento de amor por meu.

serviço".
Se o assunto são os desafios enfrentados 'na rotina

Maria Isadora
Alves Silva

Ainda pretendo - aproveitar bastante a vida, conhecer
diversos lugares do mundo ao lado de pessoas que amo

• que me tira do sério - a falta de comunicação entre'

as pessoas
Meu sonho é - cursar a faculdade dos meus sonhos, e poder
ajudar, fazerjustiça e o certo com a profissão que escolhi
Sou fã nO 1 - pessoas que dão a volta por cima, que
trabalham muito para chegar onde pretendem, e conseguem.
Isso mostra muita força de vontade, algo que admiro
Omelhor conselho que já recebi - é sobre dar dum.

para conseg'uir aquilo que quero; Trabalhar, estudar, mas
claro, não deixar de aproveitar.o momento também
Meu amuleto da sorte é - minha família, que sempre
esteve me apoiando e me ajudando em tudo que preciso.
Eu dou e pretendo dar ainda mais orgulho para eles

O que mais gosto no meu trabalho é - atender as
necessidades dos clientes'

LAGUNÁ SEXTA-FEIRA, 20 DÊ AGOSTO DE 2021111

�. CRECI-28251

··Henio
CaldolO

CORRETOR DE IMÓVEIS
plAJllllo DE VElIDAS

(4813641-0024/99986-1119/98400-0024
www.henioimoveis.com.br

profissional, elenca: "Sou muita perfeccionista e gosto de oferecer o meu melhor para os clientes que atendo. E um

grande .desafio superar todas as minhas expectativas e as do público. Na maior parte das vezes creio eu, consigo, e
isso é o que me motiva cada vez mais".

,

Entre os requisitos para o sucesso no atendimento ao público, Isadora avalia os. que considera essenciais: "Uma
boa comunicação, capacidade e facilidade em solucionar problemas, paciência e simpatia. Acho que são os pontos
necessários".

.

Para o futuro, cursar Direito e ter sua casa própria são alguns dos planos: "Sempre sonhei em trabalhar fora, (azer
uma faculdade, exercer a minha profissão".

E como nem tudo é apenas serviço, nas horas de folga a profissional procura curtir o tempo vago se dedicando aos

seus hobbies prediletos: "Gosto de passar um tempo com minha família, descansar, assistir, e também estudar, parat .

nunca perder o foco".
.

Soltas.
Que o futebol do sul já foi melhor, ninguém
tem dúvida. Hoje, a começar pelo Criciúma,
que disputa a terceira divisão do campeonato
brasileiro e a Copa SC, que começará em 19

.

'•.
de setembro, aliás jogando com o Hercilio

Luz, outro que fica na sequencia, seguido por
Atlético Tubarão e Próspera. Na terceirona
catarinense, que começa em 26 de setembro,
teremos o Imbituba, que jogará contra o

Caravaggio,. de Nova Veneza, outro time do
sul e mais contra o Blumenau, Jaraguá, Porto,

Batistense, Pedra Branca, Nec e Itajai.

Um saudosista leitor do nosso' JL, sugerindo
matéria sobre os nossos clubes sociais e

recreativos, iniciando pelo Praia Clube, no Mar
Grosso e passando pelo Blondín, Conçresso
Lagunense e União Operária, no Centro, 3 de
Maio,Atlântico e Ideal, no Magalhães e Anita, Z
de setembro e 14 de julho, no Campo de Fora.

Ganhando cada vez mais associados, o Laguna Praia
Clube vem ampliando a oferta de serviços junto a

sua sede, das mais cuidadas, mas respeitando as

restrições sanitárias. A Escolinha de Futebotcorn o

professor Felipe Oliveira Moraes, vem aumentando
o número de garotos participantes, especialmente
nas aulas ministradas às quartas e sextas-feiras. A

inscrição é aberta para filhos e não filhos de sócios.
Procure o Praia, cuja diretoria, que faz um excelente
trabalho, é presldtda pelo advogado Erlon Fonseca.

Lançada pela SCPar, licitação para contratar
empresa especializada para dragagem do berço de
atracação do nosso porto. Abertura está marcada

para às 14h do próximo dia 14 de setembro.

O deputado estadual Coronel Onir Mocellin (PSL), foi
. autor de emenda impositiva na ordem de R$,150 mil,
para o nosso Colégio Militar poder montar uma banda
musical. Ele também garantiu recursos para o Corpo'
de Bombeiros de Caplvarí de Baixo e Braço do Norte e

para exposição aqrícola em Grão-Pará.

r---------------�

Em registroespecial para acoluna, aoladodeJótaRaulino,
Luiz Nery Miranda, hoje pr;ofessor aposentado mas que
atuou no rádio local e pelo que falou, foi convidado e

aceitou voltar para o setor, exatamente na Rádio Laguna
Web. Mas o registro foi quando da partidpação' dele'
no Jóta Raulin6 e o Cidadão, pela Rádio Hits, do último
sábado. E como amanhã é sábado, võltando para contar
"muita coisa", o ex-prefeito Everaldo dos Santos.
�---------------�
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PLANO DIRETOR
Conselho promove audiência pública

A reformulação de alguns pontos
do Plano Diretor de Laguna, será
pauta para audiência pública a

ser realizada pelo Conselho de
Desenvolvimento de Laguna na

próxima quinta-feira, 26, às 14h,
no salão de eventos da Prefeitura
(3° andar). Na ocasiao serão
apresentadas e discutidas algumas
minutas de projetos de lei que
visam alterações no PlanoDiretor, e
que durante a audiência deverão ser
analisados, debatidos, apresentadas
propostas (quando necessário) e

aprovados os encaminhamentos,
por órgãos representativos,
associações, entidades e população

convidada. Logo fica claro que
além da população, estão sendo
convidados órgãos representativos,
associações de moradores e de
classes e entidades afins.
Pontos a serem apresentados:
- Projeto de Lei que dispõe sobre
assegurar o direito de permanência
de edificações na faixa nãoedificável
contigua as faixas de domínio
público de rodovias e redução da
extensão da faixa não edificáveL

Projeto de Lei que revoga a

Lei n? 2.119 de 2019, e dá outras

providências alterando dispositivo
do anexo 13 da Lei 1.658 de 2013, a
cerca da mudança das atividades

permitidas e permissíveis no

âmbito do Domínio da Br 101, com
a revogação da Lei 2119/2019 e

retorno do recuo de 5m.
- Projeto de Lei que modifica
dispositivos da Lei Complementar
n? 269 de 2013, referente às
construções em balanço
Possibilidade.
Consulta antecipada

As minutas dos respectivos
projetos, estão à disposição dos
interessados para consulta e

proposição, junto a Procuradoria do
Município - no 3° andar do Centro
Comercial Tordesilhas, e na Sala
do Conselho de Desenvolvimento

Municipal Laguna, Localizado
no 2° Andar do mesmo Centro
Administrativo, no horário das
14h as 18h - de segunda a sexta
feira. Da mesma forma, eventuais
manifestações anteriores .à
AudiênciaPública, também poderão
ser apresentadas através do e-mail:
cdm.lagunasc@gmaiLcom.
Na audiência

Aquele que desejar semanifestar,
deverá requerer sua inscrição, nos
primeiros 15 minutos da abertura,
declinando n? do CPF e endereço,
junto ao secretário presente ao

evento, o qual ficará responsável
pela redação da Ata.

�

REMEDIOS NATURAIS
Alunos e professores produzem podcast

o "CustódioCast", novo programa
de Podcast produzido por alunos do
nono ano da Escola Custódio Floriano
de Córdova, na Passagem da Barra, já
conta com dois novos episódios no ar.

Um deles focalizando Firianças e

Investimentos, com o Consultor da área

, Júnior Sachetti e outro que foi gravado,
semana passada, com um episódio
especial sobre "Os oito remédios

naturais", envolvendo três profissionais
convidadas, uma nutricionista,
Luíza Boeira, uma fisioterapeuta e

acupunturista, Monica Biehl e uma

terapeuta emocional, Marilene Damiani.
A ação faz parte do tema transversal

do calendário dá secretaria: Municipal
de Educação e Esportes (Seduc) e foi

. conduzida com perguntas feitas pelos
alunos e respondidas pelas profissionais.

O professor apresentador foi Philipe
Guedes Matos e a supervisora, Susani
Córdova Ramos, com a colaboração,
como ap�esentador, do aluno Serafim
Gabriel.Teixeira.

9' projeto
Na tentativa de envolver os

adolescentes e desenvolver um projeto
com uso de novas . tecnologias na

Escola Custódio Floriano de Córdova,
na Passagem da Barra, o professor de

Educação Física, Phillipe Guedes Matos,
em junho passado, com participação dos
alunos, lançou um Podcast.

O "CustodioCast" como foi nomeado;
.

trouxe um-terna escolhido pelos próprios
estudantes: a ansiedade na adolescência.

O material está· disponível par!'..
acessar em todas as plataformas de

podcast.
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LICITAÇÃO VAI AMPLIARAVIGILÂNCIA
EA SEGURANÇA NAS ESCOLAS ESTADUAIS

As Secretarias de Estado da

Educação e da Administração
estão com processo licitatório

ern andamento para ampliar a

vilrilância humana em todas

as"unidades de ensino da rede

estadual.O objetivo é garantir
se!1Urallça a todos os alunos,

pr�tessores e funcionários das

escolas de Santa Catarina,

A pedido das próprias
escolas, está sendo

providenciado .

aumento

considerável de unidades para

sediar o corpo de vigilância -

de 235 para LlOl, quase cinco

vezes o número atual - além

de mais pontos de vigilância
eletrônica, via alarmes (1,52
vezes o número atual) e mais

c�cuitos de câmeras (l,8 vezes

o número atual).
Apreocupação em estender ii

segurança eletrônica e humana a

todas as escolas foi intensificada

.ós o incidente numa escola

infantil de Saudades, no Oeste

do estado: em 4 de maio, um
homem de 18 anos invadiu a

Creche Aquarela armado com

duas facas e provocou a morte

de ciNCO pessoas. A' tragédia
causou preocupação em toda

a comunidade escolar e levou

o Govemo do Estado a decidir

ampliar o investimento em

segurança da rede estadual.
Conforme o processo SED

24725/2019, o preço médio
dos gastos com vigilância foi

.

obtido mediante ampla cotação
e seguindo Instrução Normativa
Federal. Todos os. processos
licitatórios sãó· regidôs por
lei específica e consideram
contextos e circunstâncias para
a contratação. Desta forma, a

Secretaria de Educação define
as necessidades do serviço
nos termos de referência, que
são enviados para a Secretaria
de Estado da Administração
elaborar o edital e efetivar a

contratação, após realizados
todos os trâmites dispostos na

Lei.

contratações. de mão de obra
terceirizada, Além desta, há
outras ações para dar ampla
divulgação e

. transparência
pública a este e a outros

processos, a saber:
E-mail para fina lista de

mais de 500 fornecedores
cadastrados no Estado.

Publicidade em veículo de

grande circulação" feita em 2 de

agosto. /

Publicação do processo no

Portal de Compras do Estado,
que constitui uma fonte de

consulta constante dos órgãos e

fornecedores.

Quanto à transparência dos

certames, a Secretaria de Estado
da Administração ampliou
o alcmlce e o modelo' de

contratação de serviços de mão
de obra terceirizada. A partir de
2019; 10i adotada a modalidade
de pregão, em detrimento da
modalidade concorrência. Com
as mudanças implementadas,
somente em processos de

licitação para contratação
de serviços ou mão de obra

terceirizados, o Estado obteve
economia de RS 74,3 milhões
além dos seguintes resultados:

Redução de 1,07% no total

Todas asfases dos processos
licitatórios em questão podem
ser analisadas junto aos

processos SED 00024725/2019
e SED 00037070/2021,
incluindo as justificativas de
necessidade de contratação e de
valores praticados no mercado.

A publicidade no Diário
Oficial do Estado. segue
um padrão para divulgação
das licitações referentes· às

votos.

• ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA DA ESPERANÇA - ACE
Com sede à Rua Prefeito Gil Ungaretti, n" 511 Bairro Esperança CEP.: 88790--000

.

Fundada em 30/06/1997 - CNPJ: 024.114.14/0001-39 ___.-/

Reconhecida de utilidade pública Lei n? 871 em 27/08/2002

ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA ESPERANÇA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARAAASSEMBLÉIA GERAL

ELEITORAL PRESENÇIAL - Gestão 202112022
o Presidente da Comissão para a Condução de Eleição e Posse da Diretoria da Associação
Comunitária Esperança - ACE, Leamir Antunes da Rocha, no uso de suas atribuições legais,
deixa público, que convoca os moradores do Bairro para a inscrição de chapas que concorrerão
às eleições da nova diretoria da ACE, que ocorrerão de acordo com as normas previstas no

Estatuto da Entidade e o disposto do presente edital, devendo seguir as normas de segurança
ptevista no Plano de Contingência Municipal, decreto COVIDI9.
ArL 1° - A eleição dar-se-á por votação a ser realizada na EEB. Comendador Rocha no dia

'{ 18/09/2021, às 14h findando às 17h impreterivelmente, seguida da posse após contagem dos

Art. 2° - Poderão votar e ser votados os moradores que comprovem residência fixa no bairro

Esperança, conforme o artigo 35, letra b do Estatuto;
Art. 3° - A votação se destina a eleger chapa completa mínima, conforme art. Capítulo VI, art.
]70 do Estatuto, a saber: Presidente, Vice-Presidente, Primeiro Secretário, Segundo Secretário,
Primeiro Tesoureiro, Segundo Tesoureiro, Três conselheiros fiscais titulares e três conselheiros
fiscais suplentes.
Ali. 4° - Conforme cap. Vlll, art. 30°, a eleição da diretoria e do Conselho Fiscal se dará no

mesmo dia.
Art. 5° - Serão aceitas somente inscrições de chapas completas, conforme estatuto.
Art. 6° - As inscrições das chapas deverão ser enviadas via correio eletrônico ao Presidente da
Comissão Leamir Antunes da Rocha, email: caboleamir@hotmaiI.com. ou no endereço: Rua
Lauro Carneiro, n. 256-Bairro Esperança, até o dia 16/09/2021, devendo ser anexado em local

público. Dúvidas entrar em contato: (048) 996582516.
Art. 7° - A composição da Comissão Eleitoral dar-se-á mediante convocação de Associados

presentes no dia da eleição; conforme art. 36° § único - Cada chapa inscrita, poderá indicar
fiscais para compor a mesa, devendo os mesmos, assinar a Ata de Eleição e o livro de presença.

Laguna, 15 de agosto de 2021.

de postos contratados.
Aumento da concorrência,

com aumento médio do número
de participantes por certame de
4 para 13 fomecedores,

Alteração no modelo ele

planilhas de custos nos editais
de licitação e. das formas de

repactuação, consideranelo
elementos da IN 05/17 (federal);

Criação de Termo de
Referência Padrão para todas as

solicitações de contratações de

postos de serviços terceirizados
via processo licitatório;

Elaboração do Modelo
de declaração de inexistência
de conflito entre quadro
de servidores com postos
solicitados;

Modelo de planilha para
valores de referência com

coeficientes com o intuito de

padronização e de segurança.

.-

t DOM FREI OSÓRIO BEBBER
Internado no Hospital da Unimed, em Caxias do Sul,

faleceu na última sexta-feira,13, Dom Frei Osório Bebber,
ele que por 11 anos atuou como Bispo, na Diocese de

Tubarão.

Com 72 anos de vida religiosa e nascido em Flores da

cunha, RS, em 11 de junho de 1929, ingress.ou no seminário

em 1 941, e recebeu o hábito capuchinho em 1948, quando
adotou o nome religioso de' Frei Osório, que mostrou pelo
resta da vida.

Fez seus votos em 1949 e seis anos depois foi ordenado
presbítero por Dom Benedito Zorzi.

Pelas mãos de Dom Cármine Rocco, em 1981, recebeu
a 'ordenação episcopal e, em 17 de setembro de 1981,
assumiu como bispo titulav em Tubarão, ali permanecendo por 11 anos. No período veio

várias vezes à Laguna, es�ecíalmente nos festejos de Santo Antônio, aqui celebrando muitas

/missas.

Entre 1992 e 1999, esteve à frente da prelazia de Coxim, no Mato Grosso do SuL.

Depois assumiu a Diocese de Joaçaba, no meio oeste catarinense, da qual tornou-se bispo
emérito.

Em 2009, voltou para o Rio Grande do Sul e passou a atuar na Fraternidade de Nossa

Senhora de Fátima, em Vacaria,
Ele foi sepultado em Flor';s da Cunha, sua terra natal.

(48) 3644-3627

(48)3647-3005

(48) 9'9114-29611'"

RuaOsvaldo Cabral, 115 - Centro

Conceito Familiar
em Hospedar

(48) 9 8460-3421"
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Perfil

� A curto prazo quero trocar de carro. Para o futuro, meu desejo é comprar
um imóvel e fazer uma viagem para o Egito.

� Formação no Cursó Superior e também no técnico, a compra do meu

automóvel e alguns medos vencidos.
.

�O meu último, que eu queria muito conhecer e vivi momentos incríveis, foi no Rio

de Janeiro. Mas Balneário Camboriú, por mais que seja pertinho, tem todo meu coração.

� Amo estar em casa, porém também desfrurar da .companhia dos meus

amigos. O lugar é só uma consequência, o que importa é com quem se está. Também

adoro um bom restaurante, comidajaponesa ou um fim de tarde na praia.

1:!!liD� Viajar pelo mundo.

JLKids

HELOÍSAMARTINS DA SILVA, na foto com os

pais, PAULA e BRUNO, e o irmão JOÃO VITOR,
foi batizada no último sábado, 14, na Igreja Nossa

Senhora dos Navegantes, no Magalhães.

tjVj}m-tta Estalar os dedos, ver séries e comer pipoca.

� (3� Minhas maiores virtudes são ser autêntica, comunicativa,

simpática, empanca, sincera, alegre e'sentimental até demais. Entre os defeitos,

chorona, ciumenta, ansiosa e querer tudo na hora, não sei esperar.

!A�Iill\JríGí'O:!1lDeixe algum sinal de alegria, onde passes. (Chico Xavier).

� GG� 'Relaxar em uma roda de amigos, com muita risada e bons

drinks; tira qualquer estresse!

�\!Âl!,0 oaiIfI A minha mãe. Em se tratando de· objeto, seria uma imagem com

oração do São Bento na carteira (tenho há uns 15 anos), celular e carro.

www.redeul.lipesca.com.br

lia@)

Benefícios de Assistência
Familiar. Stíl�de ptílrtíl -tDdDS[

JAMILEDE
OLIVEIRA KUHNEN

A desenvoltura em lidar com o público deu um

novo rumo a trajetória da Corretora de Imóveis,
Jamile de Oliveira Kuhnen. Aos 29 anos, filha de

dona Maria da Graça (Oliveira) e de "seo" Osnildo
Kuhnen, a lagunense, que lecionava História,
decidiu seguir seu instinto, e hoje, comemora a

excelente fase.

Técnica em Transações Imobiliárias e Avaliadora

de Imóveis, ela recorda .como tudo começou: 'Trabalhava na sala de aula, mas não me

identificava mais.

Precisava de algo diferente, que me motivasse de fato. Surgiu uma oportunidade de começar como secretária em uma imobiliária. Durante o dia a dia, acompanhava a rotina dos meus

superiores, mas não achava que seria o meu perfil. Até que meu patrão, "seo' Celso, me convidou a fazer o curso do·CRECI e me especializar,já que ele via potencial e assim minha carreira se

fez".
Há dois anos como corretora e avaliadora, Jamile aponta o que mais lhe satisfaz em sua rotina: 'Ver como as pessoas ficam felizes realizando sonhos, seja através da compra do imóvel próprio,
ou pelo simples fato de alugar algo. Fazer parte desse processo é bem especial".
Sobre os desafios enfrentados, avalia: "O maior deles são as metas que imponho. Muitas vezes não é fácil reaüzar e alcançar alguns objetivos impostos por nós, mas sigo em frente com

determinação e força de vontade".
Se o assunto é Laguna, a focalizada abre o coração: "Amo a nossa cidade. Só falo bem da terrinha para os amigos de fora. Temos muito a crescer aínda-mas adoromorar e estar aqui.Ainda falta

muito para o tão sonhado desenvolvimento, investir no Turismo, não apenas no verão, mas o ano todo. Vivemos em uma cidade histórica, que tem muito a ser explorada, porém precisamos

que o nosso poder público enxergue isso".

Com um futuro repleto de planos, a corretora revela algyns deles: "Quero crescer prpfissionalmente, trocar de carro, comprar um imóvel e conhecer muitos lugares".

3644-4048

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

ENZO DUARTE FERNANDES, completa nove anos na

terça-feira, 24, recebendo o carinho da mamãe Giovana e

do papai GUSTAVO, com quem aparece na foto.

"Tradição e Qualidade."
Primeira Habilitação I Aulas Práticas
Renovação I Renovação da Permissão

Adição e 2a via CNH

Novo endereço
(48)3644::&439

PraçaRepÚ�licaJuJiana.::&4 • Centro
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o OpUS 4, composto por Gero Perito (voz e

violão), Neusa Preuss (vocalista) e Fernando
Ilíbío (voz e teclado), lançou recentemente o

site opusz.com.brNo espaço, o trio lagunense
concentra informações a respeito do trabalho
que desenvolve, vídeos de apresentações,
além de um breve currículo dos integrantes.
Vale o acesso!

.'

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

)

OMixChoperia eRestaurante oferece
seu cardápio completo pelo delivery.

�lI.......ir-ll�1"'" Mais informações através dos telefones
36472202 ou 984532029.

HappyHo r
.

;. Guilherme Santos
gui.santos.pp@gmail.com

----------------------------------------------------_/

4 COISAS aUEVocÉNÀo-PODE
-

FAZER DURANTE UM ESTAGIO
No último dia I I de agosto foi comemorado o dia do estudante. Esta semana, nesta
quarta, dia 18 de agosto, comemorou-se o dia do estagiário. Por isso trouxe aqui alguns
er!os que você precisa cometer se quiser o título de péssimo estagiário. Pra você que
nao quer isso e está querendo usar o estágio para alcançar mais oportunidades e
alavancar a sua carreira, é fácil, é só não cometer estes'erros que cito aqui. Simples
assim! .

Nàoperguntedemais. Nem demenos.
.

O ideal pra tudo na vida é procurar o equilíbrio. Oualquer extremo não faz bem. Por
ISSO, ao começar um estágio seja curioso, pergunte o que você tem dúvida sobre o

trabalho, converse com colegas para obter feedback, tente aprender tudo que possa tetornarmais produtivo. Mas não exagere. Não faça perguntas sobre algo que não lhe diz
respel�o. Em muitas empresas existem informações mais estratégicas e confidenciais

q�e nao podem ser ditas para qualquer pessoa. Entenda isso. Ouando seus colegas ouc efe começarem a dar respostas evasivas, é sinal de que você esta entrando em um

�ssunto delicado. Então, se você não é um detetive, talvez, para o bem da sua carreira,
e,amelhor focar em outro tipo de pergunta.

��t •

N'
lO a. Nem pra sí, nem para os outros.

.

e
ao te.nha ver�0'7ha de dizer que não sabe de algo. Não tenha vergonha de não ter

/penenCla. Seja sincero. Mostre-se aberto para aprender e crescer como profissional e
d
essoa. Ninguém suporta um estaqlário que paga de sabichão. Afinal, se você soubesse
Ietud? e fosse tão bomjá não seria mais estagiário, não é mesmo? .'

sambem evite mentir pra si mesmo e continuar num estágio que não te faz, feliz.Pode
b� ° tipO de trabalho, os colegas, seja lá o que for. Se não gosta, não force. E mais fácil

Ia
scar oUtfa oportunidade do que continuar num lugar onde você está infeliz e

le��ndo Um péssimo trabalho. Isso pode ser visto por seus colegas e superiores e acabar
l

ando portas pra você no futuro.

a��bre.se: da mesma forma que você conversá com amigos pra saber a opinião deles

tam�,de comprar um produto ou 'ir em determinado lugar, os patrões e recrutadores

COod
em pedem opiniões e rec;omendações. Portanto é sempre bom manter uma boa
Uta em seu estágio.

'

Não •

Está
va a�a�sejo. .'910 nao e colônia de férias. Ah nãoser que você estEtia esta
OLler 0 ·,""-%@�,,j�-���"T�

de férias ... Mas tá ... deixa isso pra lá ... o fato é que por mais que seu estágio não seja
remunerado. você está lá para uma coisa bem simples: Trabalhar. Você vai empregar
seu tempo e habilidade fazendo algo pela empresa e ela lhe paga em dinheiro ou com

conhecimento e, principalmente: futuro networkinq.
Mesmo que você não ganhe dinheiro agora, faça o seu melhor trabalho. No futuro
você pode ser reconhecido. Afinal. você vai trabalhar com outras pessoas, que vão ver
seu esforço e se lembrarão disso no futuro. Do estagiário folgado e inerte ninguém se
lembra. Mas aquele estagiário que está sempre disposto a ajudar e fazia seu melhor
trabalho, este sempre fica namemória.

Não se esqueça de respeitar os outros, as regras, os processos... tudo!
Respeito é bom eseu chefe gosta. Todo mundo gosta, né? Por isso saiba o seu lugar e
até onde você pode ir. Issovai desde as perguntas que você pode fazer, até os lugares
onde você pode ir. Algumas empresas tem regras rígidas que devem ser seguidas por
todos. Uma indústria química, por exemplo. não permite a entrada de pessoas sem
material de proteção em determinados locais, Por isso, não seja "distraído". Um simples
erro assim pode causar, não apenas a sua demissão, mas também acidentes.
Saiba respeitar também os limites que as outras pessoas colocam. Você está num

ambiente de trabalho, não numa balada. Cuidado com as piadinhas, as conversas, os
olhares. Você pode fazer amigos e criar um ambiente de trabalho mais' leve. Mas saiba
diferenciar a descontração do desrespeito. Portanto; jovem padawan, tenha muita
sabedoria e fique ligado a sua volta pra saber quando você está saindo fora da linha.

Dica Bônus: Respeito não significa passividade.
Só tome cuidado pra não vir-ar um enfeite. Respeitar é uma coisa, ficar parado como

uma estátua e levantar apenas quando a água bate Ma bunda, aíjà é outra coisá bem
diferentel Faça seu trabalho, seja proativo, busque novas soluções. Aproveite a

oportunidade pra mostrar que é um desperdício que você seja apenas um estagiário.
Mostre para o seu chefe que ele está perdendo tempo ao não te contratar logo e, quem
sabe, até te botar como gerente de qualquer coisa. Mostre que você é o cara! Mas faça
iS2_oatravés de ações e de um trabalho bem feito.
Encare o estáqio como uma grande oportunidade. Uma excelente oportunidade de
aprendermais sobre um trabalho, conhecer novas pessoas e mostrar que você será um
excelente profissional no futuro e, assim, finalmente parar de ser office boy e fazer
cafezinho.

.
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Encaminhe sua foto para
redator@jomaldelaguna.com.br e participei

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA .& BATISTI

.

ADVOGADOS ASSOCIADOS

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
'OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da- Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

�R$9,99 I

iflUlt;ltS�

Torneira Multltemperatura Hydtalar
,

4T{HYdra),

tAl(R$1199
.

IV 'Totãl:R$rt�.90

Tbmelra Eletr6nica Lumen(Hydra)

:.X R$22,79 ,

TottlUS221.90

Ducha Eletf6nica Nd (Hydra)
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